

# Monitoring Kegiatan Pembagian BLT di Desanya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Dec 6, 2023 - 14:50



*Monitoring Kegiatan Pembagian BLT di Desanya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

Pada hari Rabu, 06 Desember 2023, kantor Desa Sundawenang Kecamatan Parungkuda Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan monitoring penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) Tahap IV Tahun 2023.

Komandan Kepolisian Sektor Parungkuda, KOMPOL. Iman Prayitno, S.H, M.H., merinci keberhasilan kegiatan yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung S.

Sebanyak 107 Kepala Keluarga menerima manfaat dari program ini dengan setiap keluarga mendapatkan dana sebesar Rp. 300,000 (tiga ratus ribu rupiah). Kehadiran tokoh-tokoh penting dalam giat tersebut turut memberikan semangat dan dukungan, antara lain Kades Sundawenang, staf Kecamatan Parungkuda, Bhabinkamtibmas, Satgas Desa, dan Ketua RT/RW.

Dalam momentum yang penuh makna ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya memantau penyaluran BLT DD, tetapi juga memberikan sosialisasi program unggulan Kapolres Sukabumi, yakni "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memberikan wadah kepada masyarakat agar dapat berbagi curhatan dan masukan yang membangun.

Berbagai isu strategis juga disampaikan dalam kesempatan tersebut, termasuk sosialisasi Program OMB 2023/2024 terkait pemilu damai, peringatan terhadap potensi bencana banjir dan tanah longsor akibat curah hujan tinggi, serta peringatan terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Masyarakat diajak untuk lebih berhati-hati guna menjaga keamanan bersama.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Bhabinkamtibmas bersama jajaran yang hadir aktif terlibat dalam interaksi dengan masyarakat, menjadikan kegiatan ini sebagai momen penting dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan warga masyarakat.